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Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Ausschuss Kunst und Kultur 17.09.2019 
 

Separater Zugang zum VHS-Forum 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Dr. Bürgermeister, 
 
das FORUM Volkshochschule im Museum am Neumarkt bietet hervorragende Möglichkeiten 
für die Durchführung kultureller, wissenschaftlicher oder auch politischer Veranstaltungen. 
Der Zugang zum FORUM erfolgt aktuell über das Entree des Rautenstrauch-Joest-
Museums. Durch diese bauliche Situation entsteht für Außenstehende der leider oft falsche 
Eindruck, dass zwischen dem Museum und den Veranstaltungen im FORUM eine Verbin-
dung besteht. 
 
Wir fragen deshalb an: 
 
1. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, einen separaten Eingang für das 

FORUM Volkshochschule zu schaffen, um die Verknüpfung von Rautenstrauch-
Joest-Museum und Veranstaltungen im FORUM Volkshochschule zu verhindern? 

 
2. Gibt es in der Verwaltung bereits Planungen für einen separaten Zugang? Wenn ja, 

wie weit sind diese gediehen? 
 

3. Müssen bei derartigen, baulichen Veränderungen urheberrechtliche Aspekte mit den 
Architekten geklärt werden? 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez.      gez. 
Niklas Kienitz     Lino Hammer 
CDU-Fraktionsgeschäftsführer   GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer 
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